

## Nota de prensa

12/05/2016

### **Podemos reivindica mayor protagonismo de las enfermeras en la política sanitaria**

- **Según ha declarado Hormiga durante los actos del Día Internacional de la Enfermería “la participación en política del colectivo ayudaría a mejorar el sistema de salud”**

Mila Hormiga, consejera de Podemos en el Cabildo de Tenerife, ha aprovechado su participación como ponente en las jornadas y actos celebrados este jueves en el Hospital Universitario de Canarias (HUC) con motivo del Día Internacional de la Enfermería, para reivindicar mayor participación y protagonismo de este colectivo profesional en la política porque ello “ayudaría a cambiar las políticas sanitarias y mejorar el sistema de salud”.

“Las enfermeras tienen una importante contribución que hacer en materia de planificación, toma de decisiones y elaboración de políticas apropiadas y eficaces de los servicios de salud”, afirmó Hormiga en su doble calidad de enfermera y consejera del Cabildo durante la charla que ha ofrecido en los actos organizados desde la Dirección de Enfermería del Gobierno de Canarias bajo el título La mirada enfermera: del futuro al pasado.

Sobre el papel que podría y debería jugar esta profesión en la política, la representante de Podemos aseguró que sus contribuciones ayudarían a mejorar la calidad de los servicios públicos de salud en todo lo relativo a la preparación del personal, sistemas de prestación pública, financiación del servicio, ética en la atención a los pacientes y a la prevención de los factores determinantes de la salud a nivel local, estatal e internacional. Además, recordó que este colectivo coordina y gestiona a pie de calle la salud de la comunidad y que, además, conforma el grupo profesional mayoritario de los servicios de salud.

Ahondando en esas afirmaciones, argumentó que las enfermeras están preparadas para la política porque tienen estrecha interacción con los pacientes y sus familias en todos los contextos y etapas vitales de las personas, porque

ayudan a interpretar las necesidades y las expectativas tanto a nivel social como en salud y, además, porque sus valoraciones sobre calidad y eficacia en costes de prestaciones de salud se basan en resultados de investigaciones y pruebas, no en suposiciones.

Para esta enfermera y política, "es un error que a pesar de todo ello, haya tanta escasez de enfermeras en el mapa político tinerfeño, canario y estatal", lo cual "queda bien ejemplificado en el hecho de que yo sea la segunda enfermera en tener voz y voto en toda la historia del Cabildo tinerfeño", lamentó. Para reconducir la exclusión política que padecen las enfermeras y sus consecuencias sociales, Mila Hormiga animó al colectivo a atreverse a participar en política y, por otro lado, demandó a las administraciones públicas, asociaciones profesionales y Universidad que fomenten y apoyen todas las iniciativas destinadas a mejorar la preparación de esta profesión para la gestión, el liderazgo y la elaboración de políticas.